



El año más controvertido de Adán Augusto López: entre el nexo con Bermúdez Requena y dudas sobre su patrimonio

La Auditoría Superior de la Federación señala irregularidades por más de 700 millones de pesos durante su gestión como gobernador de Tabasco

Por Alexa Cirel

27 Dic, 2025 04:18 p.m. MX



Adán Augusto López Hernández aseguró que la adquisición se realizó con recursos personales y negó el uso de fondos públicos. (CUARTOSCURO)

Desde que dejó la **Secretaría de Gobernación en 2023** para buscar la candidatura presidencial de **Morena**, el senador **Adán Augusto López Hernández** ha enfrentado crecientes señalamientos durante **2025**.

Las controversias incluyen posibles **irregularidades patrimoniales**, cuestionamientos sobre su entorno político y administrativo, vínculos con exfuncionarios procesados y tensiones internas en su partido.

2025: un año de controversias y exigencias de transparencia

En 2025, investigaciones periodísticas señalaron posibles discrepancias entre los ingresos de Adán Augusto López reportados al **SAT** y su declaración patrimonial ante el Senado, incluyendo la omisión de unos **79 millones de pesos**.

Además, legisladores de oposición recordaron observaciones de la **ASF** sobre irregularidades por más de **700 millones de pesos** durante su gestión como **gobernador de Tabasco**, lo que derivó en denuncias y solicitudes de juicio político aún sin resolución.